

“THE SMOKE”

Bila dicermati bersama, tanda larangan merokok yang beredar di khalayak umum cenderung berfokus menciptakan ketakutan dan kesedihan untuk menunjukkan ketidaksetujuan serta risiko yang diakibatkan dari merokok. Dibutuhkan beragam pendekatan untuk merancang kampanye larangan merokok yang dapat memberikan kesadaran pada masyarakat bahwa merokok dapat merugikan diri sendiri dan orang-orang di sekelilingnya. Rancangan poster yang berjudul “The Smoke” ini memiliki konsep sarkasme-humor, menampilkan kalimat seruan yang bersifat sarkasme, seolah seruan tersebut menyiratkan kejenuhan untuk memperingati bahaya merokok, serta rasa ketidakpedulian lagi terhadap para perokok, sehingga terlontar kalimat *“You can smoke here, and swallow the smoke at the same time!!!”* (kamu boleh merokok di sini dan sekalian telan asap rokoknya). Kalimat pada poster ini juga seakan lebih memprioritaskan hak orang-orang non perokok yang ada di masyarakat untuk menghirup udara segar (bebas asap rokok). Teks pada poster didukung oleh gambar (foto) yang menampilkan seorang laki-laki yang sedang berusaha menahan asap rokok dengan mengembungkan pipinya, namun asap tersebut akhirnya keluar dari sisi-sisi mulutnya. Rambut laki-laki ditampilkan keriting, kaku dan berasap, untuk memberikan kesan *hiperbola* bahwa asap yang ditahan di mulutnya keluar dari pori-pori kepala melewati rambut. Ekspresi jenaka laki-laki tersebut menciptakan kelucuan tersendiri.

Poster “The Smoke”, dirancang untuk mendukung kampanye global yang diluncurkan WHO, yakni *“Commit to Quit”* (komitmen berhenti merokok). Poster ini bertujuan mendorong orang untuk meningkatkan kesadaran bahwa orang-orang di sekitarnya juga memiliki hak yang sama untuk menghirup udara segar tanpa asap rokok. Dengan dirancangnya poster ini, diharapkan dapat mengubah perilaku dan membangun kepercayaan masyarakat untuk berhenti merokok. Desain poster ini dapat diaplikasikan sebagai tanda larangan merokok yang dapat ditempatkan di kawasan/lingkungan/tempat komersial yang memprioritaskan kawasan bebas asap rokok. Poster ini diikutsertakan sebagai karya desain monumental tingkat Nasional (26 Januari 2023).

Keterangan Poster

Judul : The Smoke

Nama : Dr. Alit Kumala Dewi, S.Sn.,M.Ds

Tahun : 2023

Bahan : Digital Printing

Ukuran : A2 (42,0 x 59,4)

